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Ata da 388ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2023 – 2024.  

 
 
Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de maio do ano de 2024, às 10h00 

(dez horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu – se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 

Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco 

Filho, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, 

Kelmann Vieira, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Olívia Tenório, 

Oliveira Lima, Silvania Barbosa, Siderlane Mendonça, Valmir Gomes 

e Zerisson Neto. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da 

sessão anterior enviada eletronicamente. No Grande Expediente, 

como primeiro orador, o vereador Zerisson Neto parabenizou o 

Clube de Regatas Brasil. O senhor Presidente suspendeu a sessão 

as dez horas e quarenta e quatro minutos, retornando as dez horas 

e quarenta e nove minutos com a leitura do prolongamento do 

expediente, foram lidos: projeto de lei do vereador Galba Netto – 

protocolo web nº 05230021/2024. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – protocolo web nº 05220017/2024. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima – protocolo web nº 05230018/2024. Projeto 

de resolução do vereador Zerisson Neto – protocolo web nº 

05210043/2024. Projeto de resolução do vereador Zerisson Neto – 

protocolo web nº 05210042/2024. Feita a chamada para a ordem do 

dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. 

Pela ordem, a vereadora Silvania Barbosa solicitou um minuto de 

silêncio in memória da jornalista Ednaura Wanderley, sendo deferido 

pelo Presidente. Dando continuidade a ordem do dia foram lidos e 

aprovados: indicação do vereador Aldo Loureiro – em discussão 

única - protocolo web nº 05250001/2024. Indicações do vereador 

Zerisson Netto – em discussão única – protocolos web nº 
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05220020/2024 a 05220024/2024. Indicações do vereador Brivaldo 

Marques – em discussão única – protocolos web nº 05220015/2024, 

05220016/2024, 05230003/2024, 05270001/2024, 05270004/2024, 

05270006/2024 a 05270011/2024. Indicação do vereador Siderlane 

Mendonça – em discussão única – protocolo web nº 05270003/2024. 

Indicação do vereador Galba Netto – em discussão única – protocolo 

web nº 05270013/2024. Moção de aplausos do vereador Eduardo 

Canuto – em discussão única – protocolo web nº 05220004/2024. 

Requerimento do vereador Oliveira Lima – em discussão única – 

protocolo web nº 05210040/2024. Requerimento do vereador Cleber 

Costa – em discussão única e discutido pelos vereadores Leonardo 

Dias, Silvania Barbosa, Valmir Gomes, Francisco Filho e o autor – 

protocolo web nº 05160026/2024. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques - em 2ª discussão – protocolo web nº 04030009/2024. 

Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa - em 2ª discussão – 

protocolo web nº 02070040/2024. Projeto de lei do vereador Fabio 

Rogério – em 2ª discussão – protocolo web nº 03160001/2024. 

Projeto de lei do vereador João Catunda – em 2ª discussão – 

protocolo web nº 04080011/2024. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – em 1ª discussão – protocolo web nº 03110028/2024. 

Projeto de decreto legislativo do vereador José Marcio Filho – em 1ª 

discussão – protocolo web nº 03190008/2024. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Eduardo Canuto – em 1ª discussão – 

protocolo web nº 04090030/2024. Passando para o expediente final, 

o vereador Brivaldo Marques tratou sobre a dificuldade que a escola 

Benedito da Silva localizada no bairro Benedito Bentes está 

passando devido o mal cheiro causado pelos descartes de lixos nas 

proximidades ao tempo em que sugeriu a prefeitura usar o espaço 

para construir um ginásio de esporte para a população. O vereador 

Valmir Gomes trouxe a sua preocupação com um grupo de usuários 

que recebem atendimento no Pam Salgadinho em determinado 

espaço que hoje está sendo ocupado pelas universidades por 
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determinação da secretaria municipal de saúde e até o momento não 

houve uma solução definitiva. Solicitou a intervenção do líder do 

Governo nesta Casa, vereador Francisco Filho bem como o 

Presidente vereador Galba Netto para a questão. Nada mais 

havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 

para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para constar, 

lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 28 de maio 

de 2024 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e 

Redação de Atas e Debates. 
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